



あおぞら

株式会社 ひこうせん
2019年6月1日 第146号
〒263-0012
千葉県稲毛区菟台町 632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐



東京ドイツ村・芝桜

4月22日(月) 東京ドイツ村の芝桜祭りに行ってきました。

芝桜は地面を這うように広がって育ち4月から5月に赤、ピンク、白、紫の直径1.5センチ程の小さな花を咲かせます。

今年の芝桜は、強風の影響で萎えてしまったそうで、ピンクの絨毯になるにはもう一息といったところでしょうか。

毎年訪れては、この斜面を皆さんと歩くのが恒例になっていきましたが、今年は足が弱り難しくなっています。私たちは芝桜に手を伸ばしその感触を楽しみました。花弁を摘みボタンホールにはめてカーディガンを華やかに飾っている人「可愛いね」と優しく語りかけている人、それぞれが花を愛おしみ春を楽しんできました。

谷津バラ園&お誕生会ランチ



五月晴れの美しい空が広がった5月15日(水)1Fの皆さんが習志野市の谷津バラ園に行ってきました。

谷津バラ園では世界各国のバラ800品種7500株のバラが栽培されています。

今年より開花が遅れ「本日は60%の開花です」と看板が立っていました。

園内には赤、ピンク、黄色、オレンジと鮮やかな色のバラが咲き誇り「きれい」とお喜びの声が聞こえています。

谷津バラ園には、園路にスロープがあるので車椅子でゆっくり散策を楽しむことが出来ます。香りの庭では車椅子の高さにバラが咲いていたので、鼻を近づけて香りを楽しむことが出来ました。

お昼は不二家で5月生まれの赤木す美子さん、高橋輝子さん、大森とくさんのお誕生会を兼ねたランチパーティが開かれました。3人揃ったお誕生会は2年ぶりです。お元気にお誕生日を迎えることが出来て本当に良かったです。

おめでとう♪



4月11日(木) 佐倉市の印旛沼湖畔で開催されているチュウリップの祭典「佐倉チュウリップフェスタ」に行ってきました。

のどかな田園にそびえ立つオランダ風車の周りを赤、黄色、ピンク、オレンジとカラフルなチュウリップが咲き誇り美しい風景が広がっていました。

皆さんはとても嬉しかったようで「チュウリップ」の歌を口ずさみながらお花畑を歩いています。

チュウリップはほとんど品種が開発され、緑がレースのように細かく裂けたフリンジ咲きや牡丹のような八重咲き、ひらひらしたパノット咲きと花色だけでなく形も様々にあるようです。フェスタにはさらに進化した「香る」チュウリップも植えられていたのですが沢山の中からは見つけることはできませんでした。

後日調べてみたところ、それが皆さんから1番人気だった「オレンジエンペラー」という品種とわかり、来年は是非この香りを楽しみたいと思っています。

富田さとにわ耕園ピクニック

4月24日(水) 若葉区富田町富田都市農業交流センター(さとにわ耕園)に芝桜を見に行ってきました。

今日は花曇りの今にも雨が降り出しそうな空模様でしたが、お弁当持参の芝桜ピクニックです。

皆さんも「お弁当」と聞いてルンルン気分であけて行きました。

さとにわ耕園には芝桜のほかにポピーも咲いて華やかな景色が広がっていました。

私たちがお弁当を広げて食べ始めると雨がぼつぼつ降り出して皆さんのピッチも自然に上がってきた時、「私のお弁当には大根が入っていませんでした」事件が勃発し騒ぎになりました。「絶対食べている」「入っていませんでした」論争はしばらく続き、「大根が今日の主役だったんだ」とスタツフ誰もが憂鬱に思い始めた時、幸運にも雨が少し多く降ってきて論争は後味悪く終了したのでした。

後日、リビングの壁に貼り出した思い出の写真に大根がしっかり写っていて大爆笑となりました。

芝桜＝大根事件は今後も語り継がれることだと思います。